



まちの話題



2月3日



認定こども園で 節分の豆まき



認定こども園「たんたん」で園児たちが豆まきを行いました。鬼が現れ、少し驚いた様子でしたが、果敢に鬼に立ち向かい「鬼は外～福は内～」と大きな掛け声で豆を投げていました。

1月30日



平成28年 町内書き初め展表彰式



今年の書き初め展には、小中学生と一般あわせて99点の応募がありました。作品は1月27日から2月3日までの期間、国際交流施設のホワイエに展示され、1月30日にはホールで表彰式が行われました。

2月7日



チャレンジ教室 「雪とあそぼう」

社会教育事業のチャレンジ教室「雪と遊ぼう」が旧上山牧場を会場に開催されました。こどもたちは、スノーモービルやバナナボートの試乗のほか、イグルーづくりを体験し、昼食ではジンギスカンなどを囲んで、楽しい冬の1日を満喫していました。



2月1日



幌延町 地域おこし協力隊 若月秀晃さん辞令交付



幌延町地域おこし協力隊として若月秀晃さんが野々村町長から辞令を交付されました。若月さんには主にまちの観光振興の分野で活躍していただきます。今後の幌延町地域おこし協力隊は昨年10月から協力隊として活動している丸田さんと若月さんの2人体制となります。